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ASSUNTO: informações e providências 
sobre o fluxo intenso de veículos na 
Avenida Invernada, Rodovia Comendador 
Guilherme Mamprim (saída do Colégio 
Etapa e Objetivo), rodovia Flavio de 
Carvalho X Rua da Azaléias ( parque Cecap 
e Sesi), balão de acesso ao bairro Bom 
Retiro( supermercado Flex) e Avenida 
Paulista. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador FABIO DAMASCENO, que esta subscreve, 

vem através deste requerer, nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, 

que sejam encaminhados ao Poder Executivo Municipal os seguintes pedidos de 

informações:

                                      
1). Existe estudo para resolver o problema do transito na 

Avenida Invernada, Rodovia Comendador Guilherme Mamprim ( saída do Colégio 
Etapa e Objetivo), Rodovia Flavio de Carvalho X Rua da Azaléias( parque Cecap e 
Sesi) e Avenida Paulista? 

2). Segundo resposta do Requerimento 1816/2021 
(documento anexo), deste vereador, a empresa Rumo Logística S.A, estava 
elaborando projeto para construção de um viaduto nas proximidades do Flex, sendo 
informado que com a implantação do trem inter-cidades as passagens inferiores sob 
a linha férrea como a da rua Agostinho Ramos e Rua José Angeli seriam alargadas, 
o que permitiria melhor fluidez na região, considerando essa resposta, já temos 
previsão para inicio das obras? O estudo já foi concluído?

3) o que pode ser feito de imediato para resolver o 
problema de trânsito nas regiões indicadas?
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Justificativa:

 A maior parte dos moradores de nossa cidade perdem 
um precioso tempo da sua vida tentando se deslocar dentro de sua cidade. 

Esse é um problema que deve ser enfrentado pelo nosso 
Executivo e para isso vale a pena entender os problemas mais comuns da 
mobilidade urbana em nosso município.

Hoje apresentamos nosso requerimento motivado pelas 
diversas reclamações e apelos dos moradores de bairros próximos as ruas e 
avenidas mencionadas acima que não conseguem transitar pelo local.

 O trânsito desta cidade aumentou consideravelmente e o 
assunto já foi objeto de diversas discussões nesta casa, inclusive desse vereador, 
requerimento 1816/2021 e ainda considerando que nas intermediações das vias 
houve considerável crescimento e entrega de novas moradias verticais e horizontais 
medidas para atenuar o problema com a mobilidade precisam ser tomadas.

                                         O trânsito está um caos nos locais apontados nos horários 
de pico.

Para convencer as pessoas a deixar o carro em casa, 
seria preciso demonstrar as vantagens das alternativas, porém o transporte coletivo 
valinhense está abandonado, não existem ônibus suficiente e o valor das passagens 
é absurdo. 

Sendo assim, na forma regimental, que se oficie ao Chefe 
do Executivo para que, através dos setores competentes prestes as informações 
solicitadas

4 de abril de 2022.

AUTORIA: FÁBIO DAMASCENO


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 0DW5C3S98Z26ESFJ
		2022-04-04T16:38:59-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-04T16:38:59-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura




